

《单词百科:recognize是什么意思?recognize怎么发音?recognize的解释和用法》

英语单词recognize是什么意思?recognize怎么读?recognize怎么发音?简答网为您整理了recognize的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



recognize怎么读

recognize的读音:[rek na z]

recognize的意思

- 1、vt.认出;识别;承认;
- 2、vi.承认, 确认;[法律]具结, 立保证书;

recognize的相关词组

- 1、recognize as 可识别为

recognize的近义词

- 1、accept vi.承认;同意;承兑;
- 2、accredit vt.归因于;委托, 授权;相信, 认可;鉴定合格, 确认达标;
- 3、acknowledge vt.承认;鸣谢;对...打招呼;告知已收到;
- 4、admit vt.& vi.许可进入;承认, 供认;
- 5、agnise 阿格尼斯

recognize的双语例句

- 1、Most doctors appear to recognize homeopathy as a legitimate form of medicine.

大多数医生似乎都接受顺势疗法是一种合理的医疗手段。

- 2、The government does not recognize the legality of this court.

政府不承认这个法庭的合法性。

- 3、He walked along in the shadows hoping no one would recognize him.

他在暗处向前走,希望没有人能认出他来。

- 4、We recognize the necessity for a written agreement.

我们认为有必要签订一份书面协议。

- 5、It is important to recognize jealousy and to nip it in the bud before it gets out of hand.

重要的是要甄辨出嫉妒情绪并尽早消除这种心理, 以免其一发不可收拾。

- 6、They have agreed to recognize the breakaway republic's independence.

他们已经同意承认分离出去的共和国的独立性。

- 7、Blind persons can often recognize objects by feeling them.

盲人常凭触摸识别物体。

8、I could scarcely recognize him.

我简直认不出他来了。

9、The people's Republic of China does not recognize dual nationality for any Chinese national.

中华人民共和国不承认中国公民具有双重国籍。

10、She had changed so much that I could hardly recognize her.

她变得使我简直认不出来了。

11、Line up these men and see if the witness can recognize the criminal.

让这些人站成一排看看见证人能否从中把罪犯认出来。

12、The teacher flashed up each word to see if the children would recognize it.

老师朝孩子们亮出一个个单词牌看看他们是否认识。

13、Even those of us with a tin ear can recognize a waltz.

我们这些没有乐感的人也能听得出什么是华尔兹。

14、Is it too late to recognize the mistake and try to put it right?

承认错误和想要改正错误为时太晚 吗？

15、My hometown had changed so much that I could hardly recognize it.

故乡变化太大了,我几乎认不出来了。

16、She could hardly recognize her son through the mist of tears that filled her eyes.

泪水蒙蒙,她几乎难以认出自己的儿子。

17、He became delirious and couldn't recognize people.

他已精神错乱,谁都不认得了。

18、I recognize my own shortcomings.

我承认自己的缺点。

以上是简答网为您整理的recognize怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多

关于recognize

的用法、recognize的释义、r

ecognize的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/recognize>

